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Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppensitzung
am 04.12.2023

Anwesend: Lugggi, Jonas, Dübel, Marei, Tobi, David S., David E., Regina, Markus, Sascha M., Philipp, Erik,
Jannik, Krystof, Manuel,

Protokoll: Jannik

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 14:00 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 StuKo
2 Merch
3 1. Lesung: Finanzantrag Schredder aus FG-Mitteln über 50e (David E.)
4 Restauration der Kühlschränke
5 Weihnachtsbaum

5.1 Finanzantrag 200e aus Vereinsmitteln für einen Weihnachtsbaum
6 Professen Nachlese
7 Projekt P für die Springbreak (19.4)
8 Armlehnen an Stühlen (David S.)
9 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 StuKo

Vertreter berichten.

zu TOP 2 Merch
Bis zur Sitzung darf man sich überlegen, welche Logos anstelle von zwei mal das gleiche möglich sind.
Optionen hier:

• Uni-Logo (David S.)
• Das Gleiche Logo nochmal

Abstimmung:

• Vorne selbe: 4
• Vorne uni-logo: 7
• Enthaltung: Rest

Wir müssen Abklären, ob Uni logo verwendet werden darf für Vorderseite. David S. schreibt nochmal eine Mail,
Frist bis nächsten Montag (ansonsten einfach ohne Uni-Logo), Lugggi kümmert sich um den Rest.

zu TOP 3 1. Lesung: Finanzantrag Schredder aus FG-Mitteln über 50e (David E.)
Um Vertrauenswürdige Sachen nicht einfach so in Müll zu schmeißen (wie z.B. Stimmzettel). Wenn, dann bitte
Datenschutzkonform?

• Bonsaii
• 16L
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• 31D x 18.6W x 37.8H, 4.23 kg
• maximum of 170 sheets at a time (4min) (danach 40min cool-off)

Abstimmung:

• Dagegen: 1
• Enthaltung: 3
• Dafür: rest

zu TOP 4 Restauration der Kühlschränke
Die Kühlschränke müssen mal überholt werden, die fallen krachend durch die Sichtprüfung. Wer kümmert sich
drum?
Lugggi schaut sich das mal an (mit Mareis Unterstützung/Beaufsichtigung)

zu TOP 5 Weihnachtsbaum
Wir haben leider keine ausreichende Helfer für den Baum von Marei gefunden.
Wenn wir bis nächste Woche für die Weihnachtsfeier einen Weihnachtsbaum brauchen, müssen wir einen kaufen.
Der Baum muss diese Woche gekauft werden, damit wir auch Zeit haben ihn abzuholen und zu schmücken. Ecki
hätte Zeit ihn morgen Nachmittag abzuholen.

zu TOP 5.1 Finanzantrag 200e aus Vereinsmitteln für einen Weihnachtsbaum

Bis 2019 haben wir immer ca. 100e für einen Weihnachtsbaum ausgegeben. Da wir mit einer Erhöhung der Preisen
und extra Puffer rechnen sollen, wird eine Summe in Hohe von 200e beantragt.
Abstimmung:

• Dagegen: 1
• Enthaltung: 3
• Dafür: Rest

Wenn genehmigt:

• Wer fährt morgen mit Ecki hin?

– Regina fährt mit

• Wer schreibt Monika wegen dem Anhänger?

– Regina fragt nach

zu TOP 6 Professen Nachlese
Vielen Dank an alle, die mitgeholfen haben! Das Essen war lecker und alles hat gut geklappt. Verbesserungsvor-
schläge für nächstes Jahr bitte direkt ins Wiki eintragen.

zu TOP 7 Projekt P für die Springbreak (19.4)
Wollen wir das wieder machen? Wenn ja braucht Sascha wieder Auf-/Abbauhelfer am Donnerstag davor und am
Samstag/Sonntag. Abbau ist noch nicht ganz klar wann.

zu TOP 8 Armlehnen an Stühlen (David S.)
2 extra Stühle ohne Armlehnen Weniger ist mehr Platz und passt unter Couchtisch
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• Dafür: 5
• Dagegen: 7
• Enthaltung: 0

zu TOP 9 Termine
• 08.12. IMS Exkursion 14 Uhr
• 12.12. ETI-Weihnachtsfeier
• 15.12. eMo-Helferfest
• (auch) 15.12. FIUS-Weihnachtsfeier
• 18.12. F2SEI VVum 17:30
• 18.12. FS-Weihnachtsfeier ab 18:30 Uhr
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